
2014～2015年度 No.1

第 　1　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

 L　　　　　千々波委員長  L　　　　　徳田副委員長  L            荒木副委員長

 L           山崎副委員長  L　　　　      宮本副委員  L　　　　      　  椋原委員

 L　　　　        大塚委員  L　　　　        徳永委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

L小坂SPA L工藤SPA L中井副幹事
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作　成　者

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ

ガバナー挨拶　（委員長挨拶）

前回議事録確認

　２０１４年　 ８月　 １日　　金曜日　　　　　１６時　  ００分　～　１７時　 ４５分

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ・ﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾟｯｸ支援委員会

 L　千々波　真照

出　席　者

キャビネット報告（担当副幹事）

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整

次回開催確認

審議経過事項の概要

第一回キャビネット会議に於ける当委員会関連事項の確認

次回開催日時
　　　　　　場所 キャビネット事務局会議室

現時点での関連資料提示

今後の審査事項

現状での諸情報

その他

　２０１４年　　９月　　日　　　　曜日　　　　　　時　　　分　～　　　時　　　分

　Ｌ德田修一

次　　　第

議　　　題
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前年度委員会報告・引き継ぎ　

３３０Aが情報を集めて各地に発信する

国際的にはｵﾘﾝﾋﾟｯｸよりもパラリンピックのスポンサーの方が集まる現状がある

No.2

ロンドンオリンピックパラリンピック資料配布説明

オリンピック招致に向けた東京都の動き資料配布説明

決議事項１協賛金を全国から5年で5億円を集める

決議事項２国旗掲揚ポールの贈呈3億ポール2億ﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾟｯｸ育成強化の予定

会場が決まり次第有事の際の計画を宮本副委員長を中心に避難経路等練る

自己紹介

国旗掲揚のポールは作らない可能性もある

前東京オリンピックと同等の支援をする為にドネーションをなるべく集める。

議　　　題

３３０複合年一人2000円・その他５００円の協賛金を集めるのは決定

委員会の案内レジメの作成について

障害者支援を広める活動を障害者支援委員会とコラボレーションしてキャビネットに提案

ライオンズの役割は集客・スポンサー集めがメインになる

パラリンピックの選手の金銭的問題についての報告

審議経過事項の概要

森元総理との歓談では聖火台の寄贈の話も出ている

現状ではこれからの状況柔軟に対応して行く事

知的障害者がパラリンピックに出場できない件についての報告

ライオンズクラブの考えと東京都の考えのダブルスタンダードで行く

パラリンピックの選手を招いての講演を企画する


